



**BLESSING**  
*Holyland Travel*

# BLESSING *Tour* WEST EUROPE

**14 DAYS**

**11 - 24 MARET 2025**

**ITALY - MONACO - PERANCIS - BELGIA - BELANDA**

**Price Only:**

**\$3500** USD  
**25 / PAX**

**+ 1 TOUR LEADER**

*Rome Colosseum*



## TOUR ITINERARY

### HARI 01: JAKARTA – ROME

Salam Damai dan Kasih Tuhan menyertai kita sekalian...

Peserta ziarah berkumpul di Bandara SOEKARNO HATTA INTERNATIONAL untuk memulai perjalanan ziarah menuju Roma, Italy. Tuhan Yesus senantiasa menyertai perjalanan ziarah kita, Amin.

**EK359 CGK-DXB 00.40 – 05.30**  
**EK 97 DXB-FCO 09.10 – 13.25**

### HARI 02: ROME

Setibanya di Rome , kita akan diajak city tour mengunjungi Colloseum (photo stop) yang merupakan simbol kota Rome, Trevi Fountain, makan malam dan langsung diantar menuju hotel untuk beristirahat. Bermalam di Rome. (Makan Malam)

Hotel : Mercure Roma West Hotel / Setaraf

### HARI 03: ROME – VATICAN – ROMA

*\*Audiensi dengan Paus Fransiskus & Holy Door St.Peter Basilica*

Hari ini kita diajak ke kota Vatican untuk mengunjungi Basilica St. Petrus untuk Audiensi dengan PAUS FRANSISKUS (Apabila Paus berada di tempat). Setelah itu kita akan diajak berorientasi untuk menikmati keindahan kota Rome dengan bangunan-bangunan peninggalan sejarahnya dengan mengunjungi atau melewati gereja utamanya seperti Gereja Sta. Maria Maggiore, Basilica St. Johanes Lateran, Basilica St. Paul, Scala Sancta dan Gereja Santa Croche dimana terdapat paku saat Yesus disalib dan bagiandari kayu salib. Setelah itu makan malam dan diantar menuju hotel untuk beristirahat. Bermalam Di Rome. (Makan Pagi/ Siang /Malam)

Hotel : Mercure Roma West Hotel / Setaraf

### HARI 04: ROME – ASISI - PISA

*\*Mengunjungi St. Fransiskus di Asisi, Beato Carlo Acutis di Asisi*

Hari ini kita menuju Assisi untuk mengunjungi Basilica St. Fransesco, tempat Santo Fransiskus Asisi; Pendiri ordo saudara- saudara Dina ( OFM ) dimakamkan. Kita juga akan diajak mengunjungi Sanctuary of the Spoliation, tempat Jenazah Beato Carlo Acutis (Milennial Pertama yang di beatifikasikan sebagai pelindung internet) disimpan.Lalu ke Pisa untuk mengunjungi Menara Miring Pisa yang merupakan salah satu dari tujuh keajaiban dunia. Bermalam di Pisa. (Makan Pagi /Siang /Malam)

Hotel : Repubblica Marinara Hotel / Setaraf

### HARI 05: PISA – MONACO – AIX EN PROVENCE

Hari ini kita akan melanjutkan perjalanan ke Monaco, sebuah negara kecil yang terkenal dengan kotanya Monte Carlo tempat terselenggaranya balap mobil Formula One. Di sana kita akan mengunjungi Katedral Monaco. Makan malam dan akan diantar menuju hotel untuk beristirahat . Bermalam di Aix en Provence. (Makan Pagi /Siang /Malam)

Hotel : Aix en Provence hotel / Setaraf

## TOUR ITINERARY

### HARI 06: AIX EN PROVENCE – LOURDES

Setelah santap Pagi , kita akan menuju kota Lourdes. Setibanya di Lourdes, kita akan diantar menuju Grotto Masabielle (Gua Penampakan Bunda Maria). Bermalam di Lourdes. (Makan Pagi /Siang /Malam) Hotel : Eliseo Hotel / Setaraf

### HARI 07: LOURDES

Hari ini kita akan mengikuti Misa Kudus di salah satu Kapel dekat Grotto dan Ibadat Jalan Salib ke Puncak Kalvari Lourdes. Kemudian mengunjungi Rumah Kelahiran St. Bernadette, Moulin De Boly dan Penjara Keluarga Soubirous, Cahchot, Mandi AirSuci. Kita juga diberikan kesempatan untuk berbelanja barang rohani khas Lourdes. Sore hari ini kita akan mengikuti Prosesi Sakramen Maha Kudus (bila menghendaki). Malam harinya kita dapat mengikuti Prosesi Lilin dengan di iringi Doa Rosario dalam berbagai bahasa. (Makan Pagi /Siang /Malam) Hotel : Eliseo Hotel / Setaraf

### HARI 08: LOURDES – CLERMONT FERRAND

Kembali pagi ini kita mendapat berkat Tuhan saat MISA PAGI di Gua sebelum meninggalkan Lourdes, setelah itu kita akan melanjutkan perjalanan menuju Clermont Ferrand. Makan malam dan diantarkan menuju hotel untuk beristirahat. Bermalam Di Clermont Ferrand. (Makan Pagi /Siang /Malam) Hotel : Holiday Inn Clermont Ferrand Hotel / Setaraf

### HARI 09: CLERMONT FERRAND – NEVERS – PARIS

#### \*Free time Shopping di Paris

Pagi Hari ini kita akan dilanjutkan perjalanan menuju Nevers , kita akan mengunjungi Biara St.Gildard untuk berziarah ke makam. Setiba nya di Paris ,kita akan menyusuri Sungai Seine dengan Cruise (Optional tour). Kemudian diberi waktu kesempatan untuk berbelanja di Galeries Lafayette. Bermalam di Paris. (Makan Pagi /Siang /Malam) Hotel : Novotel Paris Saint Denis Stade Basilique Hotel / Setaraf

### HARI 10: PARIS CITY TOUR

Pagi hari ini kita akan menuju Kapel Medali Wasiat untuk berdoa, kemudian kita akan diajak City tour dimulai dengan melewati Arc de Triomphe - Monument kemenangan yang dibangun untuk memperingati masa kejayaan Napoleon. Lokasinya merupakan titik pertemuan dari 12 jalur utama di kota Paris, salah satu jalan utamanya adalah Avenue Champ Elysees yang dianggap sebagai Avenue yang paling romantis di dunia. Photo Stop di Eiffel Tower lambang kota Paris, melewati Des Invalides, hotel yang dibangun oleh Raja Louis XIV untuk tentara yang cacat dalam perang, melewati Place de la Concorde dan melewati Louvre Museum. (Makan Pagi /Siang /Malam) Hotel : Novotel Paris Saint Denis Stade Basilique Hotel / Setaraf

## TOUR ITINERARY

### HARI 11: PARIS – BRUSSELS

Pagi ini kita akan menuju kota Brussels untuk mengunjungi Grand Palace dan Patung Maniken Pis. Jangan lewatkan hari ini untuk berbelanja coklat khas Belgia yang terkenal di dunia.

Bermalam di Brussels. (Makan Pagi/Siang /Malam)

Hotel : Novotel Brussels Airport Hotel / Setaraf

### HARI 12: BRUSSELS – KEUKENHOFF – AMSTERDAM

*(Periode Keukenhoff 20 Mar - 11 May)*

Pagi ini kita akan diajak untuk mengunjungi taman bunga yang terkenal "Keunkenhoff" Setelah itu melanjutkan perjalanan ke Amsterdam mengunjungi/melewati Dam Square, City

Centre, Pabrik Pengasahan Berlian dan kita akan menelusuri kanal-kanal di kota Amsterdam .

Bermalam di Amsterdam. (Makan Pagi /Siang /Malam)

Hotel : NH Amsterdam Schipol Airport Hotel / Setaraf

### HARI 13: AMSTERDAM – VOLENDAM – AIRPORT

**EK150 AMS-DXB 21.50 – 06.30**

Pagi ini kita akan menuju Volendam untuk berfoto ria dengan pakaian tradisional Belanda.

Kemudian menuju Airport untuk penerbangan kembali ke Jakarta. (Makan Pagi /Siang)

### HARI 14: JAKARTA

**EK358 DXB-CGK 10.50 – 22.15**

Home sweet home.. Hari ini kita tiba di tanah air tercinta. Terima kasih atas partisipasi fAnda, semoga ziarah kali ini begitu berkesan dan membawa berkat bagi Anda dan keluarga. Sampai jumpa di acara Tour Ziarah kami lainnya. Tuhan Memberkati, Amin.

#### \*) HARGA PAKET dalam US dollar / TWN / TRPL Sharing

Keberangkatan	31 MAR - 13 APR 2024 (Special Lebaran)	11-24 MARET 2025	21 SEPT - 4 OKT 2025	10-23 NOV 2025
Dewasa (sekamar berdua)	USD 4099/ pax	USD 3500/ pax	USD 3500/ pax	USD 3500/ pax
Single Supplement (biaya sekamar sendiri) USD 650 / pax				

\*Biaya diatas belum termasuk PPN 1,1%

\*\*Harga dalam USD yang tertera di atas hanya sebagai patokan. Semua transaksi wajib menggunakan Rupiah dengan kurs BCA TT Counter Jual pada saat transaksi Pelunasan (DP tidak dihitung kurs).

## TOUR ITINERARY

\*\*Ketentuan : Harga diatas berdasarkan harga minimal 25 peserta dewasa apabila peserta kurang dari 25 maka ada penambahan biaya tour sebesar USD 100 (min. 20 pax)\*\*

\*\*PROMO DISCOUNT USD 100/PAX BERLAKU UNTUK PEMBOOKINGAN DEPOSIT TOUR S/D TANGGAL 30 SEPTEMBER 2024 \*\*

### BIAYA TOUR SUDAH TERMASUK :

- Tiket pesawat ekonomi dengan Emirates CGK – DXB – FCO // AMS – DXB –CGK economy class, nonrefundable, nonendorsable, nonreroute(1month)
- Airport tax International + fuel surcharge Emirates (\*dapat berubahsewaktu-waktu sesuai dengan ketentuan dari pihak Airline)
- Bus AC standard internasional (49-51 seater)
- Hotel setaraf bintang \*4 / setaraf
- Program acara tour dan makan (full board) sesuai dengan jadwal brosur diatas
- 01 Tour Leader dari Jakarta.
- 01 Romo sebagai Pembimbing Rohani.
- Bagasi cuma-cuma Emirates 30 kg/pax, tas hand-carry 7 kg/pax

### BIAYA TOUR BELUM TERMASUK :

PPN 1,1%

- **Visa Schengen IDR 3,750,000,-**
- **Asuransi Perjalanan USD 45**
- Tipping USD 155 selama perjalanan 14 hari untuk Tour Leader, Local Guide, Local Driver, di negara tujuan
- Biaya pembuatan dokumen perjalanan ; passport
- Biaya sekamar sendiri (single room supplement) USD 1,000/pax
- Pengeluaran yang bersifat pribadi seperti: telepon, laundry, mini bar dll.

### PENDAFTARAN:

1. Foto Kopi Paspor terbaru yang JELAS (min 6 bulan sebelumtanggal keberangkatan). 2. FotoKopiSertifikatVaksindanBooster(bilasudahbooster).
3. **DPR Rp10.000.000/pax**

## PEMBAYARAN

Untuk Pembayaran DP tanda jadi dan Pelunasan agar dibayarkan ke TUJUAN PEMBAYARAN berikut:



Bank BCA RUPIAH  
No Acc. 218.156.2040  
A/N: YOLANDA AC LENGKONG

Bank BCA DOLLAR,  
No. Acc: 218.700.7107  
A/N: YOLANDA AC LENGKONG



Bank MANDIRI,  
No Acc: 167.00.2202202.3  
A/n PT BERKAT INDONESIA UTAMA

